

Anlage 3 zur Niederschrift der Sitzung des Rates vom 23.04.2010

Es ist mir eine besondere Ehre, dass ich heute die Einsatzbereitschaft und das Wirken eines Mannes würdigen darf, der sich mehr als 50 Jahre lang für die Förderung des Breitensports in unserer Stadt eingesetzt hat. Horst Melloh, der der TSV Burgdorf seit dem 1. September 1957 angehört, erhielt seinen ersten Vertrag als Übungsleiter für Kinderturnen am 01.09.1967. In dieser Funktion lernte ich ihn Anfang der 70er Jahre persönlich kennen und schätzen. Das Kinderturnen in der heutigen Richard Höper Halle wurde zum festen Bestandteil im Leben unserer Kinder. Der unvergessene Onkel Richard und Onkel Horst waren die Idole der Jungen und Mädchen, die immer mit Begeisterung bei der Sache waren. Mit Richard Höper verband Horst Melloh eine enge Freundschaft, die selbst den Tod seines Mentors überdauerte. Noch immer kümmert er sich um das Grab seines einstigen Weggefährten, den er auch während seiner Zeit im Pflegeheim häufig besuchte und betreute. Aus Anlaß des 90. Geburtstags von Richard Höper half Horst Melloh 2001 maßgeblich mit, eine Ausstellung über Leben und Verdienste des prominenten Burgdorfers zu organisieren. Seine Übungsleitertätigkeit im Bereich Kinderturnen beendete Horst Melloh zum 01.08.2006 nach fast 40 Jahren unermüdlichen Schaffens. Sein Terminkalender war immer randvoll. Er betreute seine Schützlinge bei Zeltlagern, Kinderturnfesten, Kreisturnfesten und Deutschen Turnfesten. Allein im Jahr 1988 nahm er an 21 Wochenendveranstaltungen teil, 1990 waren es sogar mehr als 30. Im Prellball war er über Jahre hinweg sehr erfolgreich. Meisterschaften aller Art, Lehrgänge, Jugendtagungen, Informationstagungen, Übungsleiter-

Anlage 3 zur Niederschrift der Sitzung des Rates vom 23.04.2010

fortbildungen und die Betreuung Jugendlicher auf verschiedenen Ebenen füllten ihn voll aus.

Im Turnkreis Hannover war er als Kreisfachwart für Kinderturnen aktiv. Die Fortbildung der Übungsleiter in diesem Bereich fiel in sein Ressort.

Seit dem 1. Januar 1972 betreute er im Verein auch das Männerturnen. Noch heute ist er als Übungsleiter für das Männer- und Seniorinnen Turnen zuständig. Er wird von allen als ruhiger und kompetenter Trainer geschätzt. Horst Melloh übt nach wie vor das Amt des Gerätewarts aus. Seit mehr als 40 Jahren nimmt er die Sportabzeichen Prüfungen ab. Er war Gruppenobmann und inzwischen schon 12 Jahre lang Stützpunktleiter Sportabzeichen.

Er ist einer der wenigen Menschen, die ihr Hobby zum Beruf gemacht haben. Dies erklärt auch seinen unermüdlischen Einsatz. Seine engsten Weggefährten bezeichnen ihn als "sehr engagiert". Aus eigener Erfahrung weiß ich, dass er immer da ist, wenn er gebraucht wird. Bei Veranstaltungen aller Art ist er immer einer der zuverlässigsten und aktivsten

Als vor einiger Zeit Mitarbeiter für die "Tafel" gesucht wurden, meldete er sich sofort und ist seitdem mit dem ihm eigenen Elan dabei.

Horst Melloh hat sich immer in den Dienst anderer gestellt. Ihm ging es dabei niemals um Effekthascherei oder Selbstdarstellung. Seine Prädikate waren Bescheidenheit und Zurückhaltung. Männer wie er ermöglichen ein intaktes Vereinsleben und sollten als Vorbild für andere gelten.